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９月１５日から２２日の期間に、保護者の方々を対象とした学校評価を行いました。全１７項目中１４項目で

肯定的な回答（そう思う、だいたいそう思う）が８割を超えました。しかし、「いじめの早期発見、早期対応」の

項目に対しては、「わからない」が２１％の回答であったことも影響したのか低い結果でした。本校では、日頃の

観察に加え「いじめアンケート」を毎月行い、その回答状況等からすぐに対応をしています。また、その情報を

いじめ・不登校対策委員会で共有し、「いじめ防止対策推進法」に則って対応しているところです。 

 全体的な傾向として「わからない」の回答が多い項目ほど低い評価になっていることから、ＨＰや学校だより、

ＰＴＡ広報等により本校の活動に関する情報提供をもっと行う必要があると感じました。 

 記述式のご意見の中に、運動会の日程変更について、熱中症対策として肯定的な意見と同時に、「急な変更は困

る」というご意見も同数程いただきました。来年度の運動会は、最初から１０月後半での実施を検討します。 

 また、学校付近にオープンしたチェーン店の車の出入りに伴う安全性の確保については、各方面からカーブミ

ラー設置等の要望を出しているところです。現在、黄色の回転灯で危険を促す措置はなされています。 

社会体育となっているクラブ活動についてのご意見等がありましたが、小学校は場所の提供のみであり、指導

等について学校は関わっておりませんことをお伝えします。したがって、クラブ内の情報は入りにくい状況です。 

１０月１４日（土）に、令和５年度代陽小学校運動会を開催します。表題は、本大会のスローガンです。 
昨年度と同様、午前中のみの開催となりますが、限られた時間の中で最高の運動会を創り上げるために、

一生懸命練習に取り組んでいます。 
運動会は、直接上級生の発表を見たり、下級生に教えたりする活動ができることで、異学年の児童と交流

する貴重な機会となります。 
運動会及びそれまでの取組を子供たちの大きな成長の機会と捉え、体力向上はもちろん、心の育成や子供

たち同士のよりよい関係の構築等も図れるように職員一同で支援しているところです。 
なお、運動会の開催にあたり、除草作業等の環境整備に多数の保護者の方々にご尽力いただきました。誠

にありがとうございました。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
団長の言葉（中央） 
ぼくは、団長としてみんなを支え、まとめ、

もりあげて、全員が楽しく、競技も応えんも思
い出に残る運動会にできるようがんばりま
す！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
団長の言葉（中央） 

ぼくは、小学校6年間ずっと赤団でした。
ぼくが団長になったのは、小学校最後の運
動会は赤団で絶対優勝したいと思ったか
らです。応援団のみんなと赤団が優勝でき
るように一生けん命応援します。 

「心をひとつに、最後まであきらめず、みんなが全力で楽しむ運動会」 

白 団 赤 団 

 
 

令和５年度学校評価（前期）結果より 


